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平成２５年度第２回庄内町スポーツ推進審議会 議事録 

 

○日時：平成２５年８月２３日（金）午後１時３０分～午後５時 

○場所：庄内町総合体育館 研修室 

○出席者 

・委 員：遠田照勝、富樫希江、時吉久美子、齋藤梓、菱谷光雄、槇誠司、梅木隆、 

齋藤雅志、計８名出席 

・事務局：社会教育課長 本間俊一、社会教育課長補佐 石川仲、総合体育館長 佐藤勝

喜、社会教育課スポーツ推進係長 髙田謙、スポーツ推進係 阿部久美子 

体育館主事 小野みどり 

 

会議次第 

１ 開会 

２ 会長あいさつ 

３ 議事録署名委員の指名 

４ 協議 

（１）社会体育施設の耐震診断の結果について 

５ その他 

６ 閉会 

 

３ 議事録署名委員の指名 

遠田照勝、齋藤梓 

 

４ 協議 

（１）社会体育施設の耐震診断の結果について 

【会長】 

 それでは、協議１社会体育施設の耐震診断の結果についてを事務局より説明願う。 

【事務局】 

（資料１により説明） 

資料の補足として下記の通り 

 昭和５６年６月１日施行の「建築基準法」の改正により、法改正以前に建設された４施

設（立谷沢体育館・清川体育館・武道館・体操センター）を平成２１年度に耐震診断を行

った。結果、４施設すべて基準を満たしていなかった。実際に４施設の建物や場所を見て

現状を確認していただいてから、今後の施設の方向性を推進審議会で話し合いを行ってい

ただきたいと考えている。 

参考までに、学校耐震化の整備はほぼ完成している。社会教育施設の余目地域の公民館

は耐震化の問題はないが、立川地域の公民館（狩川公民館昭和５０年建築、清川公民館昭



 

 2 / 2 

 

和５３年建築、立谷沢公民館昭和４４年建築）は、すべて耐震基準を満たしていないので、

今後対応していくことになる。 

この４施設の特徴として、武道館や体操センターは競技施設、立谷沢体育館と清川体育

館は地域の体育館である。これを踏まえて今後の施設のあり方を委員の皆さんから意見を

いただきたい。 

委員の皆さんから実際に、耐震診断の基準を満たしていなかった４施設の現状を確認し

ていただいてから次回以降、協議を進めていきたいと考えている。 

【会長】 

 皆さんから、ただいまの件について、質問ございますか。 

 ないようですので、この会をいったん閉めて、４施設の現地を視察に行くこととします。 

 ご苦労さまでした。 

 

 

 

この後、町のマイクロバスを使用し、「立谷沢体育館」「清川体育館」「体操センター」

「武道館」を視察する。 

 

４施設の視察に移動する。 


